

Der Mann mit der Tasche geht nach Haus`

Heinrich Müller zum Abschied nach 47 Jahren im Steinauer Rathaus

(nach: Der Mann mit der Mütze von Udo Jürgens)

Die Tasche an den Körper gedrückt
die Miene leicht verschmitzt
würdevoll und doch- im Hintergrund- „ gebückt!“
scheinbar ruhig und doch innerlich erregt.-
So hat man Sie im Rathaus
auch hundertmal geseh'n
doch ab dem 1.1. wird nun vollständig ein Anderer
an ihrer Stelle stehn.

Der Mann mit der Tasche geht nach Haus.
Die lange Zeit von Heinrich Müller,
sie ist aus.
Der Mann mit der Tasche geht nach Haus!
Und Uns're Achtung nimmt er mit
und unseren Applaus!

Sie waren die „ weisse(stille) Macht im Hintergrund “ mit Herz
ein Freund zugleich und Boß.
Sie wussten Rat und viele Tricks (für viele Bürger!)
und ritten nie das hohe Roß.
Sie haben mit uns geschafft
gestritten, auch gelitten
eine lange Zeit.-
und daß die nun zu Ende ist
das tut uns und vielen Bürgern leid.

Der Mann mit der Tasche geht nach Haus.
Die lange Zeit von Heinrich Müller
sie ist aus.

Der Mann mit der Tasche geht nach Haus!
Und Uns're Achtung nimmt er mit
und unseren Applaus!

Und wenn es dann vorüber ist
Ihr letztes Verwaltungsgefecht
dann gibt man Ihnen, Herr Müller zur Ehre ein Abschiedsfest
mit vielen Reden und mit Recht.

Weil wir jedoch auf große Worte
uns nicht so verstehn – gerade ich -
wollen wir Ihnen eins aus vollem Herzen sagen:

Heinrich Müller, Dankeschön!

Der Mann mit der Tasche geht nach Haus.
Die lange Zeit von Heinrich Müller
sie ist aus.

Der Mann mit der Tasche geht nach Haus!
Und Uns're Achtung nimmt er mit
und unseren Applaus!